

# *Acusa Rusia a Estados Unidos de cometer crimen de guerra contra Siria*

---



Moscú, 14 abr (RHC) Rusia acusó a Estados Unidos de actuar sin una resolución del Consejo de Seguridad de la ONU y de cometer un crimen de guerra al lanzar un ataque contra Siria.

El primer vicepresidente del comité de Defensa de la Duma Andrei Kraskov consideró que tal agresión debe ser condenada por toda la comunidad internacional.

El ministerio ruso de Defensa negó la participación de sus divisiones antiaéreas, en la base aérea de Hemimim, en el rechazo a la agresión de las fuerzas occidentales y precisó que Siria empleó los complejos TES- ciento 25, y los S-doscientos.

Estados Unidos Francia y Gran Bretaña afirmaron que la acción busca evitar que el gobierno del presidente sirio, Bachar Al-Assad, utilice armas químicas contra la población civil, pese a que no existe alguna prueba para demostrar tal afirmación.

De hecho, la agresión contra Siria se produjo cuando los expertos de la Organización para la Prohibición de Armas Químicas se disponían a cruzar la frontera de El Líbano con Siria para investigar un supuesto

ataque químico en la ciudad de Duma, en la región de Ghouta Oriental.

Mientras el presidente ruso, Vladimir Putin, consideró el ataque de potencias occidentales contra Siria como una agresión contra un estado soberano y anunció una convocatoria para una reunión urgente del Consejo de Seguridad de la ONU.

Putin indicó que, al agredir a Siria, las potencias occidentales mostraron total irrespeto a los inspectores de la Organización para la Prohibición de Armas Químicas (OPAP) que se disponían a analizar el lugar de un supuesto empleo de armas químicas en la ciudad siria de Duma.

Con el ataque a Siria, se empeora la situación humanitaria en ese país, aumenta el sufrimiento del pueblo sirio y surge una mayor posibilidad del incremento del número de refugiados que estén obligados a abandonar esa nación, comentó el jefe de Estado en un comunicado.

La acción bélica, protagonizada por Estados Unidos, Francia y el Reino Unido, constituye una escalada contra todo el sistema del derecho internacional, declaró Putin en referencia al ataque realizado sin el respaldo de una resolución del Consejo de Seguridad de la ONU.

Si permitimos la aventura de la coalición occidental contra Siria, el próximo golpe puede ser contra cualquier otro país, incluida Rusia, declaró, por su lado, el presidente del comité de Relaciones Internacionales del senado ruso, Konstantin Kosachov.

Para el director de la revista "Rusia en la política global", Fedor Lukianov, la situación en Siria tiene un mínimo de posibilidades de escalar a un conflicto armado entre Moscú y Washington, estimó.

Todo depende de las decisiones que se tomen por parte de Moscú, aunque considero que ello no llevará a una confrontación directa entre Rusia y Estados Unidos, declaró.

El ataque de las potencias occidentales contra Siria solo beneficia a los grupos terroristas en ese país levantino, consideró el primer vicesefo de la fracción del gubernamental partido Rusia Unida en la Duma (cámara baja rusa) Adalbi Shjagoshev.

Al lanzar su ataque, Washington y Londres y Paris argumentaron que con ello buscan impedir al gobierno sirio el uso de armas químicas contra su población, algo que de ninguna forma pudieron demostrar las naciones agresoras.

De hecho, el mando militar ruso mostró ayer como se produjo el montaje de un vídeo de un supuesto ataque químico en la ciudad de Duma, en la región siria de Guta Oriental, utilizado por Occidente como supuesta prueba para justificar la agresión de esta madrugada.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/159896-acusa-rusia-a-estados-unidos-de-cometer-crimen-de-guerra-contra-siria>



# **Radio Habana Cuba**